

sas\_pageid='38249/723506'; // Seite : Freiburger-Nachrichten/unterseiten  
sas\_formatid=46320; // Format : Wideboard 994x250 sas\_target=''; // Targeting  
SmartAdServer(sas\_pageid,sas\_formatid,sas\_target);



Bleiben Sie mit den FN über das aktuelle Geschehen informiert. Jetzt E-Paper bestellen und einen Monat kostenlos lesen!  
**E-Paper 3 Monate für Fr. 66.-**  
statt Fr. 99.-

Hier bestellen

(function() { sas.utils.\_callbacks['script-71311-1'](); });

(function() { sas.utils.\_callbacks['script-71311-2'](); });

(function() { sas.utils.\_callbacks['script-71311-3'](); });

sas\_pageid='38249/723506'; // Seite : Freiburger-Nachrichten/unterseiten  
sas\_formatid=55159; // Format : Wallpaper\_Wideboard 1010x250 sas\_target=''; // Targeting  
SmartAdServer(sas\_pageid,sas\_formatid,sas\_target);

## JAUN

11.04.2020

# Jauner Naturfilm kommt ins Fernsehen

NADJA SUTTER



In Ronny Masts Film findet ein Waisenjunge Zuflucht bei seinem Grossvater in den Bergen.



## **SRF zeigt am Ostermontag den Film «Leben mit der Natur» des Filmemachers Ronny Mast. Für ihn geht damit ein Traum in Erfüllung.**

«Es war schon immer ein Traum von mir, dass das SRF einen meiner Filme ganz zeigt», sagt der Jauner Filmemacher Ronny Mast. Nun ist der Traum in Erfüllung gegangen: Am Nachmittag des Ostermontags strahlt SRF 1 den Film «Leben mit der Natur» aus. Es ist Ronny Masts erster Spielfilm: Sein Sohn spielt darin einen Waisenjungen, der bei seinem Grossvater unterkommt und dem die wunderbare Landschaft und die Tier- und Pflanzenwelt des Jauntals helfen, den Verlust seiner Eltern zu verarbeiten. Der grösste Teil der Aufnahmen stammt aus dem Jauntal. Viele Tiere sind darin zu sehen – alles Wildtiere in ihrer natürlichen Umgebung, wie der Filmemacher betont.

## **Erstmals mit Drohne**

Ronny Mast hat seinen Film im Dezember und Januar an verschiedenen öffentlichen Vorführungen in der Region vorgestellt (die FN berichteten). Die Rückmeldungen seien durchwegs positiv gewesen, sagt er, an die grösste Vorführung in Riaz seien rund 700 Besucherinnen und Besucher gekommen.

Im Januar schickte er den Film an das SRF. Nach rund zwei Monaten erhielt er dann positiven Bescheid. Den Fernsehleuten gefielen wohl vor allem die spektakulären Naturaufnahmen. Für den Film arbeitete Mast erstmals auch mit einer Drohne.

Es ist zwar das erste Mal, dass ein ganzer Film von Mast gezeigt wird. Einzelne Aufnahmen von ihm waren allerdings schon mehrmals im SRF zu sehen, etwa in den Sendungen «Netz Natur» mit Andreas Moser. «Ich werde ab und an angefragt, wenn das Fernsehen Aufnahmen von bestimmten Tieren braucht, etwa von Luchsen.»

## **Jährlich ein Film**

Ronny Mast hat bereits sechs Filme realisiert, fast jährlich einen. Dieses Jahr will er aber eine Pause einlegen. Denn er dreht die Filme allesamt in seiner Freizeit und ist dafür tage- und wochenlang in der Jauner Bergwelt unterwegs.

«Ich überlege mir aber bereits, wie mein nächstes Projekt aussehen könnte», verrät er.

## Natur vom Sofa aus ansehen

Ronny Mast ist stolz, dass nun ein ganzer Film von ihm auf SRF ausgestrahlt wird und freut sich auch für seinen Sohn, der am Montag in ganz vielen Schweizer Wohnzimmern zu sehen sein wird. Der Filmemacher hofft, dass sein Film die Menschen auch ein bisschen von der Corona-Pandemie ablenken kann. Wenn man nicht mehr aus dem Haus sollte, könne man sich so die Natur vom Sofa aus ansehen. «Der Film zeigt, wie die Natur dem Jungen Kraft gibt. Ich finde, das passt gut in die momentane Zeit», sagt Ronny Mast.